

## 甲子園球場 への外出



今年も阪神タイガースの応援に甲子園球場に外出しました。試合は負けてしまいましたが、参加される方が1名増えて、行き来の車中では賑やかでした。「来年もまた行こう！」が合い言葉になっています。

## 地域の方との交流

### 大日サロンの方との交流会



ハンドベルの演奏を披露しました



大正琴の演奏

### 三味線ボランティア



### ガールスカウト来訪



ケーキを食べながら楽しい一時を過ごしました



文化祭の作品鑑賞



## はま寿司



たくさん食べました！

## 風船パレー



みごと準優勝でした！

## 和食さと



ごちそう様でした！

## 都志港



あじが釣れた！

## 文化祭の作品づくり



すばらしい作品ができました



## ひろいしの里 四季遊彩



## 手作りおやつ (スイートポテト)



## 敬老の日のお祝い



## 防災訓練



## お話し隊ボランティア



## シリーズ 認知症について③

アルツハイマー型認知症は【軽度】日時がわからなくなる。不必要な買い物をするようになる【中度】場所の認識ができなくなる。大声をあげたり暴言を吐いたりする。暴力や徘徊などの行動が出てくる。【重度】被害妄想や幻覚が頻繁に出る。家族など身近な人のことがわからなくなる。身体機能が低下する。これらが特徴的な症状です。

つづく

## 編集後記

早いもので、今年も残り1ヶ月となりました。

今年度は地域の方との交流に力を入れていきます。先日も地域の方々をお招きして交流会を行いました。今後も施設のことを知っていただき、地域の一員として役割を持って活動していきたいと思っています。

※入居者の方々の写真は、ご了承の上、記載しています。